

10月13日(金)、創立40周年記念式典は『正装』で。

- *10月31日までは冬服への移行期間ですが、厳粛な儀式ですので冬服仕様の正装とします。
- *校服の上着を着用する。
- *靴下の丈：スラックス着用の場合、レギュラーソックス（ふくらはぎの真ん中くらいの丈）
スカート着用の場合、ハイソックス（ふくらはぎを越えて膝下までの丈）
- *靴下の色：着用するスラックスやスカートの色と同色のもの（黒色か紺色）
- *ベスト：3年生のⅡ型の場合は着用する。1・2年生は着用しない。
- *上着のボタン：すべて留める。
- *ネクタイ：1・2年生は着ける。
- *校章：3年生は上着の左襟に付ける。
- *髪型、その他、身だしなみ全般を儀式に相応しいものにしてください。

□記念式典および記念講演会は13:00～15:35の予定です。よほど暑い場合には、服装について配慮しますが、「正装」の準備をしておいてください。

□当日、午前中は短縮授業（会場作成を含む）です。この場面では、平常時の服装で結構です。

アンケート調査を実施します。

(1)『自転車保険加入・ヘルメット着用等に関する調査』

10月13日(金)までに回答(全9問)をお願いします。

(2)『児童生徒の生活と規範意識に関する調査』(1・2年生のみ対象)

10月9日(月)までに回答(全23問)をお願いします。

令和5年度 群馬県青少年育成大会

「少年の日」・「家庭の日」普及啓発作品コンクール 入賞・入選!

- 銅賞 1-3 水野 颯人 「映えねらい 軽い気持ちで 犯罪に」
- 入選 1-4 和田 舞花 「わたしより そんなに大事? いいね数」
- 入選 1-2 サイ ジンユウ 「正しいか 情報を疑え 信じるな」
- 入選 1-1 中村 蒼葉 「その返信 直接相手に 伝えない？」

今年度の群馬県内高校生の交通事故

4～7月の「重傷事故」発生件数が増加し、前年度同時期の3倍に！
交通事故全体の原因では「イヤホン装着」が前年度比2倍に増加！

- 自転車で歩道を走行する場合に「車道寄りを走行する」というルールを意識していますか？（春の交通安全教室で学びましたよね。） “視野と予測”
⇒ そうすることによってどうなる？

- ・左側から出てくる車の運転手に、あなたを早く見つけてもらえる！
- ・あなた自身もその車を早く見つけることができる！

9月に発信した注意事項

- 携帯電話は原則として校地内では使ってはいけません。

下校時に、廊下やコモンホールで、あるいは玄関を出てすぐに使い始めるなど、規則を守っていない生徒が少なくありません。

正門前までが「校地」に含まれます。ただし、特別な事情がある場合は指定場所で使うことは許されていますので、きちんとルールを守ってください。

- 現在、昼食をとっている場所が適切かどうか、来校者から見てどのように映るだろうか、客観的に点検し、改善すべきところは改善してください。

コロナ禍のときには昼食のとり方について黙食や分散を推進してきました。しかし、その後、状況も変化してきた中で、正常な状態に戻したいと思います。

中庭やその周辺はこれまでどおり利用して構いませんが、校舎の外で食べる場合に、たとえば、生徒玄関や職員玄関の周辺は来校者の目に触れたりするなど、見映えがしません。

また、部室には休み時間に入ってはいけないことになっていますので、部室で昼食をとることも禁止です。

- 生徒は18:00までに校舎外へ退出してください。

校舎内で活動する部活動も同様ですが、部顧問の先生より特別な指示がある場合はこの限りではありません。

生徒は18:00以降、校舎内に入れません。この時点ではまだ数か所施錠されていないところもありますが、生徒が入ることを禁じます。

とても心配です。注意してください！

- 男女間のもつれからの脅迫やリベンジポルノ
思いついたらすぐに行動している事例が増加。

- 女子生徒のSNS情報発信
これに成人男性が飛びついてくる事例が急増。